

# *Les effectifs pour la réparation des logements endommagés par la tornade à La Havane sont renforcés*

---



La Havane, 15 février (RHC)- Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba à la Havane, Luis Antonio Torres, a signalé que le renforcement des brigades du bâtiment chargées de réparer les dégâts causés par la tornade qui s'est abattue sur La Havane le 27 janvier dernier est une priorité des autorités de la capitale.

Au cours d'une réunion avec le Conseil de Défense local, Luis Antonio Torres a signalé que les travaux ne doivent s'arrêter ni à cause du manque de personnel ni à cause du manque de matériaux de construction. Il a lancé un appel à ne pas négliger l'attention aux sinistrés qui ont été accueillis chez des voisins.

Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba à la Havane a mis l'accent sur la nécessité de veiller à ce que les remises de matériaux de construction, de réservoirs à eau, de portes et de fenêtres, entre

autres, soient faites correctement sans oublier tout ce qui pourra être réutilisé, le tout afin que les logements et les locaux d'entreprises réparés se trouvent dans de bien meilleures conditions qu'avant le passage de la tornade.

À ce propos, Luis Antonio Torres a fait l'éloge de la qualité avec laquelle les brigades de l'Institut National des Ressources Hydrauliques installent les réservoirs à eau qui sont offerts aux sinistrés raison pour laquelle il a appelé toutes les brigades travaillant à la réparation des dégâts à suivre cet exemple.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183599-les-effectifs-pour-la-reparation-des-logements-endommages-par-la-tornade-a-la-havane-sont-renforces>



**Radio Habana Cuba**